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(只備中文本)
主席，各位政府官員及議員好， 
 
本人在一所關注墜胎婦女的機構工作，曾經接觸到一個電話個案，有一位四十多

歲的已婚女士，育有一位 15 歲的兒子，這位女士的丈夫很多時都要回大陸工作，

及常常買很多色情光碟回家看，全家都會看這些色情先碟，有一天，她的丈夫返

回了國內工作，她在門邊看到兒子換衣服，她就不能自制而與他發生亂倫關係，

這位女仕致電本機構時，表示擔心懷了孕，及不知怎樣面對兒子，丈夫和家庭。 
 
由此可見，就連成人都難以自我控制，更何況那些十八歲以下，而心智未完全成

熟的青少年。 
 
以上因色情資訊而影响到家庭的個案，我們在傳媒、報章、雜誌等是看不到的，

但是實實在在地發生在香港社會中，這些色情資訊正在每日蠶食香港的家庭，社

會和青少年。香港社會要付出沉重的代價去處理這些因氾濫色情資訊所產生的問

題，如亂倫、非禮、強姦、侵犯兒童等。 
 
我相信政府如在源頭處理好問題 (即加強監管色情資訊 ) ，政府就不用浪費更

多政府的資源作事後補救的方法。 
 
 
 
本人見議政府： 
1. 應加強強監管報章及雜誌的色情資訊，除了注意裸露相片外，有些報章副刊

內容都極有問題，如嫖妓指南，或用學術形式包裝 SM 過程與步驟。以上這

些內容雖然沒有裸露相片，但其潛在的殺傷力比裸露相片更大，因為這些報

章的販賣是沒有任何限制，即任何人都可以買這些報章，就連小學生也可以。

建議政府制定機制懲罰屢犯的媒體 (如金錢上的懲罰可幫助那些從事這方面

輔導的社福機構 或 公開這些有問題的報章、雜誌的名稱，列為不建議學校

訂閱的報章等等) 
 
2. 應加強監管互聯網的色情資訊，本人建議強制互聯網供應商提供過濾軟件，

及据知已有两間公司提供收費過濾軟件，但考慮到不是所有家庭能負擔費

用，建議政府投放資源，幫助供應商提供免費過濾軟件。 
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